

Le volet social préservé à la MJC



Fernand Lormant, le maire, assistait aux assises de la MJC en personne pour la première fois depuis la prise de fonction de la nouvelle présidente. Photo RL

Les réflexions avancent sur le projet qui devrait permettre de maintenir le volet social de la MJC centre social Jacques-Prévert et son subventionnement. Lors de la dernière assemblée générale concernant la structure, des objectifs et des pistes pour y mener ont été évoquées. De bon augure à l'aube de son 60^e anniversaire.

MJC Jacques Prévert : pour le maintien du centre social

À l'aube de son 60^e anniversaire qui sera célébré le 17 juin, la MJC centre social Jacques-Prévert a tenu son assemblée générale. Une seule mission pour cette nouvelle saison : le maintien du centre social.

J'ai rencontré dans cette maison, des personnes pour qui l'engagement, les convictions le bénévolat, l'humain n'étaient pas de vains mots. Des personnalités exceptionnelles qui m'ont sans aucun doute, au fil du temps, amenée moi-même à suivre, bien plus humblement, le même chemin », a introduit Evelyne Schlessier, présidente de la MJC centre social Jacques-Prévert, dans son rapport ouvrant les travaux de l'assemblée générale.

Quelques salariées de la maison ont fait état des avancées et réflexions portées sur le projet social, qui devraient permettre le maintien de la politique sociale, mais aussi et surtout de son subventionnement par les différentes institutions.

En effet, ce nouvel exercice qui démarre est primordial pour le maintien de l'emploi et de ses compétences au sein de la maison, car en juin sera déposé le projet et un avis sera rendu courant octobre par la commission de la Caf.

Des actions dans la continuité

Les actions menées s'inscrivent dans la continuité des demandes de la Caf pour une reconnaissance du centre social. Un audit de la population avec le recensement de ses besoins et la création d'un poste de coordinatrice famille ont été réalisés pour y répondre, cela dans le seul but

**Salariés,
administrateurs,
associations,
partenaires
ont suivi
l'assemblée
générale.**

Photo DR



de reconduire, pour quatre années, ce statut pour la MJC.

Le travail réalisé et présenté par le personnel prouve à quel point le besoin social se fait ressentir, et les activités durant la saison 2016-2017 l'ont encore prouvé. La MJC centre social, refusant de rester sur ses acquis, a présenté des projets pour la saison à venir, nécessaires au maintien de cette entité dieuzoise qui célébrera son 60^e anniversaire le 17 juin.

Un projet qui commence à connaître une renommée nationale aurait dû voir le jour pro-

chainement. En lien avec la fédération des MJC, la maison de Dieuze avait été choisie pour déployer un atelier appelé repair café (littéralement café de réparation). Il s'agit d'un atelier consacré à la réparation d'objets et organisé à un niveau local, entre des personnes qui habitent ou fréquentent un même endroit. Ces personnes se rencontrent périodiquement (pour la MJC centre social, le projet est pensé pour trois heures par mois). Des outils sont mis à leur disposition, leur permettant ainsi de réparer

un objet qu'ils ont apporté, aidés par des volontaires. Les objectifs de cette démarche alternative sont divers : réduire les déchets, préserver l'art de réparer des objets, transmettre des connaissances, venir en aide aux ménages rencontrant des difficultés financières ou renforcer la cohésion sociale entre les habitants des environs. Ce dossier n'en est qu'au stade de projet et une réflexion va être menée. Elle sera écrite, à la demande de la municipalité, afin de la présenter aux partenaires mais aussi aux com-

merçants dieuzois, ce qui fera de ce repair café un objectif de cohésion, bâti avec tous.

Lors de cette assemblée, les objectifs ont donc été fixés, mais chacun a pu défendre son intérêt, tout en s'inscrivant unanimement sur le devoir d'un maintien du centre social, là où la ruralité voit de plus en plus l'exode des services d'aide sociale.

Le conseil d'administration a été renouvelé, tous les administrateurs ont été reconduits et se réuniront le 22 mai prochain afin d'élire les membres du bureau.